

## 編集後記

トモ

秋の空は澄んでいて、高く、広く、とてもきれいです。そんな空でパノラマに繰り広げられる雲や太陽の様々な表情が、時にとても心に響き、自然に涙がこぼれたりします。最近、携帯のカメラを空に向け、シャッターを切るのが私の楽しみです。晴天のお日さまがカメラに収まると、どこまでも伸びる虹色の光線となって撮れたり、力強く輝く様子が撮れたりします。同じように見えて同じではなく「生きているんだ」と感動するのです。

宝彩有菜

毎週水曜日にフットサルを8年くらいしていたのですが、今年から日曜日にも近所のサッカーチームに入って汗を流しておりました。最近、なんだか、水曜日のフットサルが集まりが悪くて、8年も続いていたのに自然消滅しそうになっています。どんなことも栄枯盛衰といいますが、変わらずに続くものは何もないということなのでしょうね。でも、まあ、タイミング良く代替りのものが現われてくれるのが、ありがたいことだと思います。

チバ

9月の満月を“地の果て”で見ました。きれいな満月だなあと見ていたら、近くに明るい星があって、あの輝きは木星かなと思っていたら、その光は、心なしか大きくなっている??? やがて、その輝きは強さを増していき、「何だ? しかも、移動してる? これってUFO?! こんなはつきり?!」と思っていると、突然、その光点は3つに別れ、ついに真の姿が明らかに!! 何のことはない、すぐ隣の羽田空港にやってくる飛行機でした(笑)。

しずあめ

今年の十五夜の月、私のところでは明るく大きな月が現われました。しんとした光の美しさに、黙ってしばらく静かに見入っていました。ところでその翌日。お茶の稽古のときに、仲良くなった和菓子屋さんで、残り物だからとお月見団子をおまけしてもらった友人と、にぎやかにまん丸な団子を食べました。少し硬いから、とその場で蒸し直してくれたそうで、ひときわおいしかったです。月も団子もそれぞれに、心にしみるひとときでした。

かつちゃん

最近、ファックスが送受信できなくなりました。6年くらい使っていたので故障かと思い、買い換えを考えていました。買わなくて済む方法はないか考え、試しに電話線を換えてみたところ、以前と同じように送受信できました。また、同じ時期、電気スタンドのスイッチが接触不良を起こしました。タイミング良く弟の使っていた電気スタンドが必要なくなって、譲ってもらいました。どちらも買わなくて済みました、ラッキーです。

あはは

9月。今月はお誕生日。毎日まだ暑いけど、明らかに、秋の匂い、風、空、月。いつからだろう、そういうのを感じるのがとっても好き。自然が運んで来る、色んな物が、丸ごと体の中に溶け込んで行く。空とか風と、体が一体になってしまうみたい。いつもの坂を自転車で下りながら、いつもの景色が最高に幸せで嬉し涙。北側の寝室で、秋のちょっと冷たい風が最高に気持ち良くて涙。この季節はなにかと涙。生まれてきてよかった。

### ★「一口コメント」掲示板のお知らせ★

宝彩BB マガジンでは、「一口コメント」掲示板もご用意しておりますので、お気軽にご投稿ください。編集スタッフ一同、皆さまのコメントを心よりお待ちしております。

<http://hosai.world.coocan.jp/bbm/msgenq/msgenq.cgi> パスワード <bbmag 5454 >

